

# Baume d'Offrande

**Composition :** huile d'olive, myrrhe, or, térébenthine de venise, figuier sacré, agar wood, calamus, iris, oliban, lotus bleu et d'autres mystères.

## I - Les quatre façons de l'utiliser

- **Pour soi :** appliquer le baume sur soi permet de recevoir des aides et énergies, tout en intégrant des enseignements et la vertu de l'art d'offrir.
- **En offrande pour les Présences :** ce baume peut être offert comme une offrande. Les Présences apprécient particulièrement l'éther dégagé par ce baume. Pour ceux qui possèdent des statues ou des autels dédiés, offrir ce baume sur l'autel crée un flux énergétique subtil et continu. Cela génère des vagues de bienveillance et de gratitude qui enveloppent la Présence et la salle.

**N.B. dans les offrandes :** lorsque vous offrez du baume d'offrande à une Présence, il renforce le lien que vous avez avec elle et place une protection.

- **Dans toutes les méditations de reliance aux Présences :** en appliquant le baume au niveau du quatrième chakra et à l'intérieur des poignets, il intensifie la reliance avec les Présences. Ce geste permet d'élever votre « vibration », vous rapprochant de la Présence et facilitant une connexion plus profonde et plus fluide pendant la méditation.
- **Pendant les prières :** en appliquant ce baume au niveau du cinquième chakra avant chaque prière, il élève la vibration du verbe, permettant à vos paroles de vibrer plus intensément avec le monde spirituel. Visualisez cela comme une énergie dorée et très pure qui enveloppe chaque mot pendant la prière.

Ainsi, lorsque vous récitez des prières ou des mantras pour vous-même, le baume aide à ancrer l'énergie et les bienfaits dans votre aura. Si vous priez pour autrui, il facilite la diffusion d'une vibration et d'une énergie adaptées, permettant de les diriger avec précision vers le lieu ou la personne nécessitant ce soutien spirituel (ou vers la Présence à qui la prière est destinée).

## II – Détails des thèmes de développement intérieur et spirituel

### Thème principal – Le baume d'offrande vous enseigne et vous imprègne de la vertu de l'art d'offrir

**Définition :** offrir est l'acte de donner quelque chose, que ce soit matériel, énergétique ou symbolique, dans un esprit de générosité, de partage et de reconnaissance. Ce geste ne se limite pas à l'objet ou à l'action donnée, mais porte en lui une intention profonde, un élan du cœur tourné vers l'autre.

**L'art d'offrir :** l'art d'offrir dépasse la simple action de donner ; il incarne l'intention pure, le respect et la gratitude envers ce qui nous dépasse. Offrir est un moyen de reconnaître le flux universel de l'échange, où l'énergie circule librement entre le visible et l'invisible, entre le cœur de celui qui offre et celui qui reçoit.

C'est une pratique d'humilité et de connexion, où l'on ne donne pas pour recevoir, mais pour honorer une personne ou une Présence. Chaque offrande, qu'elle soit matérielle ou subtile, porte en elle une vibration toujours différente en fonction du positionnement, de l'amour, du respect et de la gratitude de l'offrant.

Cependant, il est essentiel de ne pas confondre l'art d'offrir avec le sacrifice ou le dépouillement de soi. Offrir ne doit jamais vider ou affaiblir celui qui donne. Au contraire, une offrande équilibrée, où l'on donne sans se déposséder, amplifie l'énergie de celui qui offre et crée un échange harmonieux, renforçant l'abondance pour tous.

**La pureté de l'intention :** l'art d'offrir ne réside pas dans la grandeur ou la quantité de ce qui est donné, mais dans la pureté de l'intention qui l'accompagne (attention, cela ne doit pas devenir une excuse pour offrir le strict minimum sous prétexte d'un positionnement pur ! ☺). Chaque offrande alignée sur une intention sincère et bienveillante devient un pont sacré entre l'humain et le divin, renforçant notre ancrage dans le sacré et notre alignement spirituel.

**Un bouclier et un outil d'évolution :** l'art d'offrir n'est pas seulement un geste altruiste, mais également un bouclier spirituel, protégeant contre des vices tels que l'avidité, l'orgueil ou l'indifférence. Il favorise l'évolution intérieure en cultivant des vertus telles que la générosité, l'humilité et la gratitude. En pratiquant cet art, on développe une reliance plus pure au divin, tout en semant des graines d'harmonie et de bienveillance dans le monde spirituel et dans nos vies quotidiennes.

### \*\*\* Pourquoi l'art d'offrir est si important ?

Lorsque j'écrivais le descriptif, j'ai demandé à la Présence : "*Mais selon toi, pourquoi l'art d'offrir est-il si essentiel ?*". Elle me répondit que cet art constitue un rempart naturel contre de nombreux vices qui touchent les humains, qu'ils soient initiés ou non.

Elle expliqua que, plutôt que de dicter aux humains ce qu'ils ne doivent pas faire ou de leur demander de se méfier de leurs faiblesses – comme l'orgueil, l'avidité ou la jalousie –, elle souhaitait leur transmettre un art transformateur : celui d'offrir. Cette pratique ne consiste pas seulement à donner matériellement, mais à s'ouvrir à l'autre avec une intention sincère et désintéressée. En cultivant cet art, les humains se protègent spontanément de nombreux pièges et énergies de basses fréquences.

L'art d'offrir agit comme une prévention subtile mais puissante, car il transforme profondément celui qui le pratique. En se mettant à l'écoute des besoins de l'autre, on développe l'empathie, cette capacité à ressentir et comprendre sans juger. Cet élan de compréhension nous pousse à dépasser nos propres désirs et à entrer dans un espace d'humilité, où l'on accepte temporairement de se mettre au service d'autrui. Cette humilité n'est pas une soumission, mais un choix conscient de reconnaître la valeur et les besoins de l'autre, tout en transcendant l'égoïsme.

En pratiquant l'art d'offrir, des qualités comme la générosité et la patience se déploient naturellement, car le regard se détourne de soi pour embrasser une vision plus large. Ce mouvement vers l'autre neutralise les tendances négatives comme l'avidité ou l'orgueil, non pas par une lutte ou un effort de contrôle, mais par un alignement sur des énergies plus élevées et des états d'être plus purs. Ce n'est pas une discipline austère, mais une invitation joyeuse à incarner des valeurs qui nous élèvent.

En vous enseignant l'art d'offrir, le baume vous ouvre un chemin vers l'harmonie et un bouclier contre certaines failles humaines, tout en renforçant la connexion aux Présences. Si vous souhaitez les travailler précisément, tous ces thèmes peuvent être développés avec le baume d'offrande. Il vous imprégnera de leur énergie, vous transmettra des enseignements, des axes d'amélioration et vous aidera à les incarner dans votre quotidien.

1. **Empathie et écoute :** l'art d'offrir aide à être attentif aux besoins des autres, même ceux qu'ils ne savent pas formuler, limitant ainsi l'égoïsme ou l'indifférence.
2. **Humilité :** en cultivant l'art d'offrir, on développe l'humilité, ce qui protège naturellement contre l'orgueil et la recherche excessive de reconnaissance.
3. **Détachement :** offrir de manière pure renforce le détachement des biens matériels et des attentes, réduisant ainsi l'avidité, l'attachement et l'envie.
4. **Équilibre des relations :** l'art d'offrir sans attendre en retour crée des relations harmonieuses, limitant les conflits, les malentendus et les dynamiques toxiques.
5. **Reconnaissance et gratitude :** en offrant, on reconnaît la valeur de ce que l'on a déjà, ce qui protège de l'ingratitude et du ressentiment envers la vie.
6. **Développement de la générosité :** pratiquer l'art d'offrir ouvre le cœur à la générosité, protégeant contre l'égoïsme, la peur de manquer et l'accumulation excessive.
7. **Renforcement spirituel :** en offrant aux Présences, on renforce sa reliance au divin, ce qui protège des doutes spirituels ou des tentations de s'éloigner de son chemin.

- 8. Renforcement de l'intuition :** l'offrande invite à se connecter à son ressenti, aidant à mieux discerner les intentions des autres et à éviter les pièges relationnels ou énergétiques.

**Pour vous aider sur les thèmes précédents, le baume agit également de cette manière : il peut traiter des blocages énergétiques qui pourraient limiter la connexion au divin.**

Le baume d'offrande peut traiter des blocages énergétiques profonds qui limitent la connexion au divin. Ces blocages peuvent être de différentes natures : karmiques, ancestraux, ou liés à des implants ou objets énergétiques qui perturbent l'équilibre. Ce point est essentiel, car ces entraves peuvent empêcher une personne de conscientiser le divin qui est en elle et de se relier aux Présences. Dans certains cas, ces blocages sont si puissants qu'ils restent ancrés à travers plusieurs incarnations, empêchant l'individu de s'en libérer naturellement.

Un grand nombre de ces blocages sont souvent liés à des mauvaises expériences avec des humains, qu'ils aient représenté la spiritualité ou le divin, ou se soient eux-mêmes autoproclamés comme tels. Ces expériences peuvent créer des amalgames où les erreurs ou les abus d'une personne sont attribués à la spiritualité dans son ensemble, entraînant un rejet non seulement de cette personne, mais aussi de toute pratique spirituelle, et pire que tout de rejeter l'aide des Présences et Divinités.

Le baume d'offrande a la capacité de ressentir et de mettre en lumière ces blocages énergétiques, les traitant progressivement au fil des utilisations. Il aide alors à rétablir une connexion pure et authentique avec les Présences et le divin.

**Thème bonus sur ce thème – rééquilibrer le conscient et l'inconscient :** appliquer le baume quotidiennement avant de dormir, au niveau de l'éstar (la nuque), permet d'agir en profondeur pour rééquilibrer le conscient et l'inconscient. Qu'ils aient ou non entamé un chemin spirituel, les humains portent souvent en eux de nombreuses croyances limitantes et blocages énergétiques inscrits dans ces niveaux de conscience. Le baume travaille sur deux dimensions :

- **La conscience du divin en soi :** il aide à reconscientiser l'origine spirituel et le potentiel qui veillent en nous.
- **Les blocages avec le divin autour d'eux :** le baume rééquilibre les résistances ou les freins inconscients liés au divin autour d'eux, c'est-à-dire, les Présences ou les dimensions spirituelles.

### III – Quelques informations bonus si cela vous intéresse 😊

#### Quelques informations sur l'histoire de ce baume (= mini interview de la volonté de la Divinité sur ce baume)

Ce baume est une recette très ancienne qui avait été donné par une divinité à polarité féminine en – 9000 lors d'un âge d'or. Avant cela, il avait déjà été donné en -21700 lors d'un autre âge d'or mais seulement quelques personnes avaient eu y accéder et n'avait pas pu être transmis à 'grande échelle'.

Cette recette est l'adaptation terrestre de la recette qu'a créé et qu'utilise cette divinité dans le monde spirituel. C'est la seule Présence qui confectionne cette recette. L'équivalent des ingrédients qu'elle utilise dans le monde spirituel sont rares. Il y a notamment un végétal qui ne pousse que dans son temple céleste qui est liée à des vertus qu'elle porte.

#### Pourquoi as-tu souhaité transmettre un équivalent de ta recette aux humains ?

La Terre est un lieu unique dans l'univers, l'un des rares où une telle diversité de formes de vie et d'espèces coexiste en harmonie fragile. Chaque ingrédient que j'utilise dans ma recette provient de systèmes solaires lointains, rassemblant l'essence d'endroits extraordinaires et précieux.

Au départ, j'observais les humains de loin. Leur parcours m'intriguait, et leur potentiel m'émerveillait. J'ai vu en eux une richesse latente, une lumière intérieure qui ne demandait qu'à être ravivée. Mais il fallait attendre le bon moment.

Pendant une période d'âge d'or, j'ai vu des étincelles divines s'allumer dans les cœurs humains. Ces étincelles, semblables à des allumettes prêtes à embraser un feu sacré, s'éteignaient pourtant bien trop souvent, faute de souffle pour les nourrir.

C'est alors que j'ai décidé de transmettre ce baume, une alchimie subtile destinée à **raviver la flamme intérieure**. Il a été créé pour :

- ➔ **Allumer les étincelles divines** chez ceux qui n'ont jamais exploré la voie spirituelle, les invitant à découvrir leur lumière.
- ➔ **Entretenir et sublimer le feu sacré** chez ceux qui sont déjà en chemin, en leur permettant d'approfondir leur quête spirituelle en renforçant leur lien avec les Présences, car seules les Présences sont capables de les enseigner, de les éveiller et de les conduire vers des états de conscience supérieurs.

**Excuse-moi, de ne pas comprendre pas moi-même mais comment un baume destiné aux humains peut-il finalement devenir une offrande pour les Présences ?**

L'histoire remonte à environ 9000 ans avant notre ère, lorsque le deuxième initié reçut la recette directement de la Divinité. Après avoir créé ce baume pour la toute première fois, il confectionna trois pots : l'un pour lui-même, l'autre pour ses disciples, et un troisième qu'il destina à la Divinité qui lui avait transmis ce précieux savoir.

À cette époque, il était courant chez les humains de croire que les offrandes, telles que la moitié des récoltes, devaient être offertes aux Divinités en signe de gratitude et pour garantir des bénédictions futures. Porté par cet élan de dévotion, l'initié, dans une démarche aussi naturelle que sincère, conçut un pot spécialement pour la Présence.

Bien sûr, ce baume, même élaboré par un initié, n'a pas la capacité d'apporter un soin à une Présence. Mais il émanait de ce baume une symphonie vibrante et lumineuse, une énergie rare qui semblait résonner avec les Présences. Ses arômes énergétiques et l'éther qu'il dégageait étaient d'une splendeur telle qu'ils devinrent une offrande parfaite. La Présence, touchée par cet acte d'amour et de respect, consumma ce baume non pas comme un soin, mais comme une offrande.

Depuis, en plus de ses propriétés énergétiques destinées aux humains, ce baume a toujours été traditionnellement transmis comme une offrande sacrée, destinée à honorer et renforcer le lien entre l'humain et le divin.

Pour toute question ou besoin d'accompagnement, je reste à votre disposition avec plaisir :

[info.marie.hanka@pm.me](mailto:info.marie.hanka@pm.me)

Avec bienveillance,

**Marie Jannin**